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Hésumd

Létude réalisée sur "activité hiologique de la teigne de la pomme de terre Pitfrarimaca opercudefla
Leller en plein champisur, HF' pomine, de terre Sofuswm jwberosum au niveau de la station
expirimentale  ENSA duraniles mois de mars et juin 2016, Des observations sur les parcelles ont
worté sur la cornoardison des infestations de populations de ce ravagenr dans des microparacelles
el d'autres parcelles traitdes avee un exirait végétale du ricin et un des produits phvtosanitaires,
Les résultats obtenus montrent gue la variation des températures a un rile dans le cycle de
développement du ravageur. Les produits phytosanitaives permettent de réduire Ja densité des
populations des wufs, Pinsecticide 'un des  matiéres actives les plos officaces et la plus
longue durée sur le contrdle de la teigne de la pomme de lerre.

Mots  clés  rPhthorimaen operciieda, Solunsnr feherosum,  traitements

phytosanitaires.smi ¢ ropareeffes,

Summary

The study of the bidogival activity of the moth potato Phitherimaesr operendeda Zeller in the field of
[itato Sofarrem feberosicn at the exvperimental station of ENSA, during the months of March and
June 2016, Ghservations on the plots focused on the eomparison of populations infestations of this pest
in miern ecological plots and vther plots treated with a

plant extract uf castor and plant protection products.

The results show that the temperature variation has a role in the development cyele of the pest.
Pesticides reduce the density of egas populations, insecticide one of the most effective aetive ingredients
and the longer the control of math potato,

Kevwords:  Plhfrorintace opercalelfa, Seaanum  tuberosum, phyvtusanitary  treatroents,

mcroparcelles, fields,



